

Guide de l'exportateur canadien aux États-Unis

Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC) est le ministère fédéral responsable du commerce extérieur. Il est également responsable du Service des délégués commerciaux qui emploie plus de 818 agents dans 120 villes étrangères et 12 villes canadiennes. L'objectif principal du délégué commercial est d'encourager les entreprises canadiennes à exporter ou à améliorer leurs stratégies d'exportation sur les marchés extérieurs.

Cette publication fait partie de la stratégie commerciale quinquennale du gouvernement fédéral appelée « Horizon le monde », annoncée par le Premier ministre Brian Mulroney le 15 octobre 1989. Les trois principaux marchés visés par la stratégie « Horizon le monde » sont les États-Unis, l'Europe et le secteur de l'Asie et du Pacifique.